

Klassenfahrt des Jahrgangs 5 im erlebnispädagogischen Schullandheim Barkhausen

Vom 6. bis zum 8. Mai unternahm der Jahrgang 5 der Oberschule Bad Essen eine aufregende Klassenfahrt ins erlebnispädagogische Schullandheim Barkhausen. Die Schülerinnen und Schüler erlebten zwei spannende Nächte in unmittelbarer Nähe der berühmten Dinosaurierspuren.

Der erste Tag begann mit einer Wanderung von der Schule nach Barkhausen. Der Weg führte durch Berge und Wälder, wobei die Kinder die Natur in vollen Zügen genießen konnten. Während die Schülerinnen und Schüler zu Fuß unterwegs waren, wurde ihr Gepäck von freundlichen Eltern mit einem Pferdeanhänger transportiert. Die schöne Aussicht auf dem Weg hinterließ bei allen einen bleibenden Eindruck.

Nach der Ankunft erwartete die Gruppe ein leckeres Mittagessen mit Tortellini und einer vegetarischen Soße. Gestärkt und zufrieden wurde ihnen danach vom freundlichen Mitarbeiterteam des Schullandheims das Gebäude gezeigt und die Regeln erklärt. Anschließend räumten die Kinder ihr Gepäck in die Zimmer und bezogen ihre Betten. Der Nachmittag stand zur freien Verfügung, wobei viele Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit nutzten, um das große Grundstück des Schullandheims zu erkunden und sich an den zahlreichen Spielen und Freizeitmöglichkeiten zu erfreuen. Das Abendessen bestand aus einem reichhaltigen Brotangebot, gefolgt von einer fröhlichen Party. Die Kinder wünschten sich Lieder, tanzten begeistert und hatten viel Spaß. Wer keine Lust auf die Party hatte, konnte sich mit Gesellschaftsspielen die Zeit vertreiben.

Der zweite Tag war geprägt von spannenden Programmpunkten in Klassengruppen, sowohl vormittags als auch nachmittags. Ein besonderes Highlight war das Spiel „Stratego“ im Harry Potter-Stil. Die Kinder bauten Gefängnisse, fingen Leute und spürten Spione auf. Dabei hatten sie eine Menge Spaß und waren mit Eifer bei der Sache. Ein weiterer Programmpunkt war die Erkundung der Dinosaurierspuren. Begleitet von Mitarbeitern, die das Gebiet sehr gut kannten, wurden die Schüler durch Büsche und über steile Berge geführt. Getreu dem Motto „Der Weg ist das Ziel“ lernten sie viel über die prähistorischen Spuren und die Umgebung. Der Abend endete mit einem unterhaltsamen Karaoke-Abend, bei dem Hits der Jahre 2023 und 2022 gesungen wurden. Viele Schülerinnen und Schüler trauten sich und zeigten ihr Können. Wer keine Lust auf Karaoke hatte, konnte draußen spielen und die letzten

Stunden des Tages genießen.

Am dritten und letzten Tag stärkten sich alle bei einem reichhaltigen Frühstück, bevor die Rückwanderung anstand. Stolz und zufrieden machten sich die Schülerinnen und Schüler auf den Weg zurück zur Schule. Die Klassenfahrt war ein voller Erfolg, alle Beteiligten hatten viel Spaß. Ein großer Dank geht an alle Mitwirkenden, die diese unvergesslichen Tage ermöglicht haben.

L. Timmermann



Die 5a bei den Dinosaurierspuren



„Stratego“ im Wald